

NOTA DE PRENSA DE TELEFONICA

Madrid, 1 de mayo de 2000.-

En el curso normal de su actividad, Telefónica S.A. mantiene conversaciones con distintas compañías de Telecomunicaciones, tanto españolas como extranjeras, sobre diversos asuntos. En este marco, Telefónica ha venido manteniendo conversaciones con KPN sobre diversas materias, incluyendo la posibilidad de integración de todo o parte de sus negocios. No obstante, a fecha de hoy, no se ha alcanzado ningún acuerdo definitivo ni hay certeza de que las indicadas conversaciones puedan llegar a dar resultados positivos.